

# Schüler engagieren sich für einen neuen Anstrich in ihrem Klassenzimmer

**A**m ETG wurden mit Schülern und Lehrern schon so einige Klassenzimmer gestrichen. Einen genauso hellen und farbenfrohen Anstrich fehlte nur noch in Raum 203. Die Klasse 7b setzte sich gleich am Anfang dieses Schuljahres dafür ein, dass auch ihr Klassenzimmer umgestaltet werden sollte und leitete mit Hilfe ihrer stellvertretenden Klassenlehrerin, Frau Schmidt, die notwendigen Maßnahmen in die Wege.

Am 15. und 17. November 2022 haben sich kleine Schülergruppen am Nachmittag eingefunden, das Klassenzimmer für ihr Vorhaben umgebaut und sich mit passender Kleidung und Werkzeug ausgerüstet. Mit tatkräftiger Hilfe unseres Hausmeisters, Herr Held, nahm das Klassenzimmer neue Gestalt an. Das Betongrau ist einem klaren Weiß gewichen und mit etwas Farbe in symmetrischen Figuren hat der Raum eine ganz individuelle Erscheinung erlangt.



Die Klasse 7b bedankt sich bei Herrn Enderle, der das Projekt genehmigte und aus den Gestaltungsvorschlägen der Schüler das umzusetzende Design auswählte. Ein Dankeschön geht auch an Herrn Held und an Herrn Sutmöller, ohne die das Projekt Klassenzimmer R203 nicht erfolgreich durchgeführt hätte werden können.

*Jüliana Schmidt*

